

Neue Mitspielerinnen und Mitspieler gesucht!

Wir sind ein Laienorchester, das nun 45 Jahre im Münchner Norden existiert, und freuen uns über neue

Mitspielerinnen und Mitspieler: Besonders Geige, Cello, Klarinette, Schlagwerk, Pauke, Kontrabass, Trompeten und Posaunen könnten wir momentan gut als Verstärkung gebrauchen!

Schicken Sie uns gerne bei Interesse eine [Email!](#)

Voraussetzung ist die sichere Beherrschung Ihres Musikinstruments. Orchestererfahrung gewünscht, muss aber nicht zwingend vorhanden sein.

Näheres zum Verein und zu den Voraussetzungen finden Sie unter [Wir über uns](#)